

[Transcript] El Partidazo de COPE / Luis Rubiales habló en El Partidazo de COPE de los problemas con su tío

Yo no he grabado ninguna conversación, y en un vídeo estoy conduciendo, en otro estoy del copiloto, yo no he grabado ninguna de esas conversaciones.

¿Qué más da? Alguien lo haría con su dos centíados.

Bueno, y por eso ese alguien no está en la Federación por comportamientos como éstos.

¿Y se ha dedicado a mandar esas conversaciones con un relato falso que dice que era yo que la grababa?

¿Usted nunca ha grabado a nadie?

Yo no he grabado a un ministro, ni he grabado al presidente del gobierno.

Siempre ha sido su tío Juan Rubiales.

Bueno, yo no voy a hablar de...

Sí, lo digo yo, y vamos a hablar claro.

Lo que ha salido es de él.

Todo falso, obviamente, no va a poder nunca a nadie demostrar que con una tarjeta hemos hecho nada,

no hubo más que una barbacoa en ese día, y nadie va a poder demostrar algo porque es mentira.

Pero bueno, este hombre ha asesorado por quien sea, está diciendo esta serie de cuestiones, pues nada.

¿Estaba allí, Luis?

Sí, sí, sí, él estuvo.

¿Y cómo se puede inventar eso?

Es que acudir a la Fiscalía y aportar este falso testimonio es un delito.

Bueno, está denunciado.

¿Él se arriesga a cometer este delito?

Está denunciado y está imputado.

Eso hay algo que habrá que preguntarle, pero bueno, pero si él tiene en su medida, ha evaluado su riesgo y le compensa el riesgo sobre el fin, pues bueno, él sabrá lo que hace.

Pero yo te puedo asegurar que no hay ni un solo céntimo de euros, mientras que yo he sido presente que haya estado mal destinado, ni uno.

Es evidente que ha salido pues, por ejemplo, una hoja de un viaje a Nueva York, donde está mi nombre en medio con su nombre y con el nombre de otro miembro del gabinete, y llega tachada para crear la falsa apariencia que yo he hecho ese viaje con una supuesta novia mía, con fondo de la Federación.

Entonces, bueno, y eso sólo lo tenía.

Este es empleado y sólo lo tenía el director de viajes de la Federación, que enseguida me dijo, oye Luis, yo esto se lo mandé a tal persona.